

私たちは、地球のために働く世代だ。

6月5日、今日は世界環境デー。地球のために、私たちに何ができるだろう。

OSTechグループの新入社員みんなで、SDGsについて考えていこうと思います。

みなさんも、サステナブルな社会を実現するために、あなたの宣言を書いて、シェアしてみませんか。

[私のサステナブル宣言]

さあ、地球を喜ばそう。

2021年6月5日 世界環境デー

宣言を書いて、あなたの地球ができあがります。# 地球を喜ばそう

Special movie・地球のつくり方・投稿方法はこちらから



新入社員2,364人みんなで、歩いて月を目指す「アポロ プロジェクト」。みんなで歩いた距離で、無事に384,400km先の月までたどりつけました。

月から地球を眺める気持ちで、この地球が、この社会がサステナブルにありつづけるためには、私たちに何ができるでしょうか。

全国の企業に配属され、開発や研究など、様々な場所で成長を支援する私たちだからこそ、サステナブルな社会実現に向けて、

あらゆるコミットの仕方ができると思うのです。それぞれ配属されている現場で、それぞれ携わっていることのなかで、SDGsの達成のためにできることができます。

みんながそれぞれのかたちでサステナブルな社会のために考え、行動している。そんな企業でありたいと私は思っています。みんな一緒に、頑張ろう。

2021年6月5日

株式会社アウトソーシングテクノロジー 代表取締役社長 茂手木 雄樹



日本トップクラスの採用数のOSTechグループだからこそ、社員へのサステナブル教育を大切にしています。